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Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiada República

Na reunião sobre o Orçamento do Estado para 2010 para a área da Saúde, com a Senhora
Ministra e Secretários de Estado, na Comissão Parlamentar de Orçamento e Finanças, da parte do
PCP suscitámos a questão quanto à perspectiva futura dos centros/extensões de saúde, mas não
obtivemos qualquer resposta. Esta matéria é da maior importância para as populações e utentes da
saúde, tanto mais se considerarmos a situação precária em que tem funcionado o serviço de
urgências no actual Hospital do Montijo.

Por outro lado, temos presente o Protocolo assinado entre a Presidente da Câmara Municipal
de Montijo e a Administração Regional de Saúde de Lisboa e Vale do Tejo. Ora, sabe-se que o 9.!!
Ponto desse mesmo protocolo prevê que a ARSprovidenciará a organização dos cuidados de saúde
primários da área de influência do Hospital do Montijo, com eventual alargamento dos horários de
atendimento dos Centros de saúde até às 22 horas, todos os dias úteis e das 9 às 15 horas aos fins-
de-semana e feriados. A organização e horários dos centros de saúde seriam,nos termos desse
mesmo Protocolo, fixados em função da procura e da sazonalidade em que aumenta a população
residente sem médico de família, no máximo até às 24 horas.

Assim, ao abrigo do disposto na alínea d) do Artigo 156.!!da Constituição da República
Portuguesa e em aplicação da alínea d), do n.!!1 do artigo 4.!!do Regimento da Assembleia da
República,perguntamos ao Governo,através do Ministérioda Saúde. o seguinte:

1. Quais as perspectivas que o Governo coloca afinal em relação à concretização de novos
centros de saúde em Sarilhos Grandes, Alto Estanqueiro/Jardia e Atalaia no Concelho do
Montijo?

2. Que alterações foram operadas nos horários e funcionamento dos centros de saúde em
resultado da aplicaçãodo Protocoloacimacitado?

3. Quantos utentes da área de influênciado Hospitaldo Montijonão têm médicode família?

Assembleiada República,3 de Marçode 2010.
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